

El Embajador del Japón y los representantes de tres Organizaciones No Gubernamentales firman Acuerdo de Donación

El jueves 19 de septiembre del 2013, se realizó en la Embajada del Japón, la ceremonia de la Firma del Contrato de Donación correspondiente al Programa de “Asistencia Económica No Reembolsable a Proyectos Comunitarios de Seguridad Humana” del primer grupo del año fiscal 2013.

En esta ocasión se firmaron tres contratos para la ejecución de los siguientes proyectos, con un monto total de US\$ 353,348.00 dólares correspondientes a unos 15 millones de pesos como contribución de parte del pueblo y del gobierno del Japón hacia la República Dominicana.

1. “Proyecto de Ampliación del Centro Vocacional y Laboral en La Luisa Blanca”, para la Promoción Acción Pro Educación y Cultura (Promoción APEC), representada por el Sr. Eduardo Valcárcel.
2. “Proyecto de Construcción de Aulas para Educación Inicial en el Centro Educativo El Mundo de los Niños en El Factor”, para la Parroquia San Francisco de Asís, representado por su Director, Sr. Cristian Paulino.
3. “Proyecto de Ampliación de Aulas en el Colegio Nuestra Señora del Sagrado Corazón en La Romana”, para el Colegio Nuestra Señora del Sagrado Corazón, representado por la Sor Mirtyse Candio.

Las instituciones beneficiadas en esta ocasión son entidades reconocidas por la sociedad dominicana por su larga experiencia al servicio del pueblo dominicano, en especial del sector más necesitado.

Los firmantes del Contrato de Donación son, por la parte japonesa, el Excmo. Señor Soichi Sato, Embajador del Japón en la Rep. Dom., y por la parte dominicana, los representantes de cada institución, arriba mencionados.

Mediante esta modalidad de Cooperación Económica No-Reembolsable o Donación del pueblo japonés al pueblo dominicano, el Gobierno del Japón desea contribuir al mejoramiento y desarrollo de la sociedad dominicana y, al mismo tiempo, estrechar aún más los lazos de amistad y cooperación existentes entre el Japón y la República Dominicana.



Representantes de las instituciones beneficiadas junto al Embajador Soichi Sato